

Forums pour les consommateurs

## Temps de dépistage test urinaire thc

Par Anonymous7481 Posté le 16/07/2025 à 20h26

Bonjour???? j'ai besoin d'avis de personne passer par les fameux tests urinaires au thc. J'ai fumer mon dernier joint le 12 juin et dois passer mon test demain le 17 juillet. Ma commission est le 22 je n'ai d'autres choix que d'être négatif et je suis vraiment apeurer par le résultat... penser vous que j'ai une chance d'être négatif ? Sachant que je fumer seulement 1 petit joint le soir mais tout les jours. Je mesure 1m73 pour 65 KG. Merci pour votre retour????

### 1 réponse

---

Moderateur - 17/07/2025 à 12h31

Bonjour Anonymous7481,

La consommation d'un seul joint par jour est déjà une consommation régulière de cannabis. Pour la consommation régulière de cannabis le dépistage positif peut aller jusqu'à plus de 2 mois.

Voici un lien vers notre tableau des durées de positivité :

<https://www.drogues-info-service....ues/Tableau-des-durees-de-positivite>

Pour répondre à votre question vous avez néanmoins, au bout d'un peu plus d'un mois, des chances d'être négatif aussi. En effet, les durées de positivité sont des fourchettes moyennes, qui cachent les variabilités individuelles.

Votre morphologie, votre capacité à métaboliser le cannabis, le stock de cannabis que vous aviez engrangé initialement avec votre consommation, la nature du test qui va vous être pratiqué, le milieu dans lequel va être fait le test : tout cela contribue à faire à ce que votre test soit positif ou négatif.

N'hésitez pas à revenir pour nous dire quel a été le résultat de votre test finalement.

Cordialement,

le modérateur.